

MEDIATOR

Danramil 0824/11 Sumber Sari Beri Materi Wasbang Kepada PKK-PIMB Universitas Muhammadiyah, Ajak Mahasiswa Ikut Wujudkan Indonesia Bersih Melayani

Siswandi - JEMBER.MEDIATOR.CO.ID

Sep 14, 2024 - 17:35



JEMBER – Setelah pada Selasa 10/10/2024 memberikan materi wawasan Kebaangsaan (wasbang) kepada peserta Pengenalan Kehidupan Kampus dan

Pembinaan Idiologi Mahasiswa Baru (PKK PIMB) Universitas Muhammadiyah Jember Gelombang 1, Danramil 0824/11 Sumpalsari Pada Sabtu 14/09/2024 kembali memberikan materi yang sama kepada peserta PKK PIMB Gelombang II.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Danramil 0824/11 Sumpalsari Kapten Inf Bambang Hari Murdiyanto, selaku pemateri wasbang, Ketua Panitia penyelenggara Retno Murwanti dan para peserta terdiri dari mahasiswa dan mahasiswi baru sebanyak 500 orang.

Dalam materinya Danramil 0824/11 Sumpalsari menyamp[ai]kan Gerakan Revolusi Mental Indonesia Melayani Bersih, Tertib, Mandiri dan Bersatu Melalui Nilai2; Gotong Royong, Etos Kerja dan Integritas, yang pada intinya mengajak adik-adik Mahasiswa untuk sebagai kader pemimpin bangsa, agar menjadi generasi yang kritis dalam ikut menjadikan Indonesia Bersih Melayani tanpa korupsi, nepotisme dan lain-lain.

Usai kegiatan tersebut Danramil 0824/11 Sumpalsari dalam wawancaranya menyatakan, yang pertama tentunya ucapan terima kasih atas kepercayaan kampus Universitas Muhammadiyah Jember, hal ini kita jadikan kesempatan untuk ikut memberikan pembekalan kepada mahasiswa sebagai kader pemimpin bangsa, sehingga kelak mampu membawa Indonesia lebih baik lagi saat mereka menjadi pemimpin penerus kita-kita ini.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya menyampaikan permohonan maaf, mestinya saya yang memberikan materi tersebut, namun karena ada kegiatan dinas di waktu bersamaan, sehingga saya mewakili kepada Danramil 0824/11 Sumbersari untuk menyampaikan materi tersebut.

Hal ini tentunya sebagai implementasi master of understanding (MoU) yang sudah kita sepakati antara Kodim 0824/Jember bersama Rektor Universitas Muhammadiyah Jember, semoga apa yang sudah diberikan memberikan manfaat kepada adik-adik, sebagai bekal dalam menempuh perkuliahan dalam meniti masa depannya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)